
Трудовая вахта

продолжается

Колпектив теплоэлектроцент-

рали завода «Сланцы» успеш-

но завершил план 1977 года.

Выработано          сверхпланозой

электроэнергии 15.606.500 ки-

ловатт-часов. В первых числах

нового года энергетики продол-

жают четко нести трудовую

вахту. За 4 дня января они

дали уже 240 тысяч киловатт-

часов электроэнергии сверх

плана.

В. ВОЛОДИНА.
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ГОД УДАРНОГО ТРУДА БЕРЕТ СТАРТ

Аркадий Игнатьевич Гордеев— один из лучших мастеров-взрыв-
ников шахты «Ленинградская». Ветеран шахты, активно участ-
вует в общественной жизни участка. Ударник коммунистического

труда.
Фото Ю. Терентьева.

УСПЕХ
УЧАСТКА

С высоким напряжением тру-

дился над завершением произ-
водственной программы юби-
лейного года 10-й пятилетки

коллектив участка № 6 Шахты
«Ленинградская», возглавляе-

мый Г. В. Ивановым. Повыше-
ние производительности труда

за счет распространения пере-

дового опыта, улучшение орга-

низации труда позволило кол-

лективу план года . выполнить
25 декабря.

Немалый вклад в успех внес-

ла бригада электрослесарей,
возглавляемая Б. С. Бругиным.
Своевременный профилактиче-
ский осмотр машин и механиз-

мов, тщательное расследование

аварий и выявление их причин

способствовали снижению   вне-

плановых простоев техники.

Большую, работу по сплоче-

нию и мобилизации коллектива

на выполнение социалистиче-

ских обязательств провела

партгруппа, которой руководит

заместитель начальника участ-

ка В. А. Панфилов. Из поля

зрения коммунистов не уходили

ни производственные, ни обще-
ственные дела, ни воспитатель-

ная работа.

Людно было в нарядной шах-
ты «Ленинградская» на рабочем
собрании 27 декабря. Поздра-
вив коллектив участка № 6 с

завершением годового плана,

директор объединения В. П.
Рябцев вручил победителям
Почетную грамОту.

С. СИРЯК,
горный мастер участка № 6
шахты «Ленинградская».

ДЕЛА    СТРОИТЕЛЬН Ы. Е

ТРУДЯТСЯ   ПО-УДАРНОМУ
Электромонтажные работы на

объекте. «Биохимическая очист-

ка сточных вод» вела бригада

П. Л. Остроградского с участ-

ка № 1 Ленинградского мон-

тажного управления № 1 тре-

ста «Севзапэлектромоитаж».

Производственное          задание

электромонтажники выполняют

на 135 — 140 процентов. Коллек-
тив борется за право носить по-

четное звание «Бригада комму-

нистического труда».

Они закончили работы на

первом пусковом комплексе

биохимической очистки сточ-

ных вод: выполнили монтаж

внутриплощадочных          сетей,

станции управления    дробилок
и     задвижек,        комплектной

трансформаторной подстанции.

В. ПЕРМИНОВА.

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ     УДАРНЫЙ

УДЕРЖАЛИ   ПЕРВЕНСТВО
Животноводы совхоза. «Родина»

на протяжении всего прошлого го-

да лидировали в социалистическом

соревновании за увеличение про-

дуктивности дойного стада среди

хозяйств одноименного объедине-
ния. За 12 месяцев здешние жи-

вотноводы добились самых высо-

ких в районе надоев — по 3.268
килограммов молока от каждой
коровы, что составляет к планово-

му заданию 108 процентов. На ПО
процентов выполнен родинцами

план по валовому производству

молока, на 112 ' — план с допол-

нительным заданием по реализации

молочной продукции государству.

Наибольший вклад в эти дости-

жения внесли коллективы ферм

Выскатка (бригадир Н. М. Киве-

рова), Моиастырек и Вороново

(бригадир М. Э. Яковлева), Куше-
ла (бригадир Т. А. Четверикова) и

Попкова Гора (бригадир Л. П.
Бакланова). Животноводы этих

ферм в минувшем году значитель-
но увеличили продуктивность дой-
ного стада но сравнению с 1976
годом, что , им позволило увели-

чить и валовое производство мо-

лока,  и поставки его  государству.

За счет роста продуктивности
Успешно завершили юбилейный

год животноводы совхоза -'«Ось-
минский», перевыполнив производ-

ственную программу по всем ос-

новным показателям. На 104 про-

цента выполнен план по валовому

производству молока, на 115 —

план с дополнительным заданием

по сдаче молочной продукции го-

сударству.

Такие результаты достигнуты не

за счет увеличения поголовья дой-
ного стада, а за счет роста про-

дуктивности животных. .За 12 ме-
сяцев прошлого года осьмннцы

получили в расчете на одну коро-

ву 2.720 килограммов молока,

что на 261 килограмм больше, чем

в 1976 году и на 120 килограммов

выше  планового задания.

Лучшие
результаты

В декабре самой высокой про-
дуктивности дойного стада доби-
лись животноводы совхоза «Слан-
цевский». Они получили от каж-

дой  коровы   по   246 килограммов

молока, что на 30 килограммов

больше, чем в этом же месяце

1976 года и на 41 килограмм вы-

ше планового задания.

Значительного успеха добились
здешние животноводы и в улуч-

шении качества молока. Коллек-
тивы всех пяти ферм в декабре
поставляли на молокозавод только

первосортное молоко.

Высокие
надои

Плодотворно, с высокой отдачей
работали на протяжении всех .12
месяцев прошлого года животно-

воды фермы Кологриво совхоза

«Старопольский», руководит кото-

рыми коммунист В. М. Ильина. В
целом за год они получили от ка-

ждой коровы по 3.046 килограммов.

молока, это на 437 килограммов

больше предыдущего года и на

296 килограммов выше, чем они

предусматривали в своих обяза-
тельствах.

С В В Д Е Н И Я

о   надоях   молока   по   СПО   «Родина»   за   12   месяцев   1977 года
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РИТМЫ
КОМСОМОЛЬСКОЙ

Особенно отлично потрудилась

в юбилейном году опытный мастер
машинного доения Н. А. Иванова.
Она получила в расчете на одну

корову своей группы но 4'.282 ки-
лограмма молока. Высокие надои

в группе у Е. А. Зубовой — по
3.772 килограмма.

А. БЕДОВА.

ЖИЗНИ
□

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО

ГОРКОМА ВЛКСМ
На очередном заседании бю-

ро горкома комсомола утверж-

ден годовой статистический от-

чет и годовой финансовый от-

чет. Была заслушана информа-
ция заведующей организацион-

ным отделом ГК ВЛКСМ
Н. Копыловой и заведующей
сектором учета Л. Клементье-
вой. Бюро приняло соответст-

вующие постановления. ~

НОВЫЙ ГОД —

НОВЫЕ ЦЕЛИ
Третий год пятилетки — год

ударного труда — будет для

комсомолии ознаменован двумя

важными событиями -^ XVIII
съездом ВЛКСМ и 60-летием
Ленинского комсомола. На оче-

редном заседании комитета

комсомола завода «Сланцы»
был рассмотрен и утвержден

план работы на первый квар-

тал нового года. План преду

сматривает решение таких важ

ных вопросов, как организация

социалистического соревнова'

ния среди комсомольско-моло

дежных коллективов, комплекс

мероприятий, посвященных под-

готовке к XVIII съезду

ВЛКСМ. В конце января наме-

чено провести заводское собра-
ние «Твой личный комсомоль-

ский вклад в достойную встре-

чу 60-летия ВЛКСМ». Комитет
комсомола утвердил также от-
дельный план мероприятий,
связанных с проведением обще-
ственно-политической аттеста-
ции.

РЕШЕНИЕ
СОБРАНИЯ

ВЫПОЛНЕНО
В конце декабря состоялось

занятие по изучению новой
Конституции СССР в комсо-

мольской организации машино-

счетной станции. Решением
комсомольского собрания, по-

священного итогам седьмой
внеочередной сессии Верховно-
го Совета СССР, такие обсуж-
дения проводили ежемесячно.

Готовила их заместитель секре-

таря комсомольской организа-

ции Е. Родионова. Проводились
занятия в форме дискуссии,

комсомольцы в сравнении по-

знавали особенности нового Ос-
новного Закона страны. Пос-
леднее занятие было посвящено

6 и 7 разделам Конституции
СССР.

ЗВУЧАЛА
МУЗЫКА

С ударами Кремлевских ку-

рантов пришел Новый год.

Комсомольцы и молодежь шах-

ты «Ленинградская» встречали

его все вместе. На «огонек»,

организованный комитетом ком-

сомола в столовой № 2, что на
первой шахте, собрались акти-

висты, лучшие молодые рабо-
чие. На вечере были проведены

веселые танцевальные конкур-

сы.

ИЗВЕЩЕНИЕ
10 января, в 16 часов в До-

ме культуры горняков состоит-

ся очередное занятие в город-

ской школе наставников.

Отдел   пропаганды  и   аги-

тации ГК КПСС.

По объединению: 213 + 9 2899 +219

К СВЕДЕНИЮ
ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ    ГРУПП
И АКТИВА
НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ,
ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ
ШТАБОВ
«КОМСОМОЛЬСКОГО
ПРОЖЕКТОРА»

10 января 1978 года в 10 ча-
сов в зале заседаний городско-
го комитета партии состоится

семинар председателей групп и
актива народного контроля

председателей штабов «Комсо
мольского прожектора».
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

а

«ВЫМПЕЛ» —

ДЛЯ ЗИМЫ

МОСКВА.         Продукция
швейного            объединения
«Вымпел» пользуется хоро-
шим спросом у покупателей.
Пальто с маркой этого пред-

приятия модны и практич-

ны. Ежегодно дважды ме-

няет объединение ассорти-
мент изделий. К зимнему се-
зону 1978 года конструкто-

ры и художники закончили
подготовку новой коллекции

зимних женских пальто из,

популярных тканей и искус-
ственного меха. До конца го-

да будет освоен выпуск пят-

надцати новых моделей зим-

них пальто.

НА СНИМКЕ: новая мо-
дель женского пальто из

искусственного меха.

Фото  Н. Акимова.
Фотохроника ТАСС

П

БАТИСКАФ
СДАЕТ ЭКЗАМЕН

ВЛАДИВОСТОК. Успеш-
но завершены первые испы-

тания батискафа «Шельф-1»,
разработанного и сконструи-

рованного сотрудниками

Дальневосточного универси-

тета. Морской аппарат с

экипажем из двух человек

способен погружаться на 500
метров для исследования

шельфа. Контрольные выхо-

ды в толщу воды осуществ-

лялись на небольшую глуби-
ну — 20—25 метров.

Ученые проверяли в есте-

ственных условиях тактико-

технические данные прибора,
проводили серию экспери-

ментальных донных работ.
Батискаф, развивающий

при движении скорость бо-
лее 5 километров в час, мо-

жет находиться под волнами

36 часов.

Вес подводной лаборато-
рии — 3.300 килограммов.

Это дает возможность пере-
брасывать ее судами или
вертолетами в любой район
океана, к тому же аппарат

легко маневрирует в толще
воды.

НА СНИМКЕ: «Шельф-1»
в   заливе  Петра   Великого.

Фото   В.   Серебрякова.
Фотохроника ТАСС

ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: ИНИЦИАТИВА, ПОИСК, РЕЗУЛЬТАТ'

Контроль и проверка исполнения, подчеркивалось на XXV

съезде КПСС, дело каждого партийного, советского и хозяйствен-

ного руководителя, каждого партийного органа, каждой первичной

организации.

Какими бы авторитетными и обоснованными не были постановле-

н ия, сами по: себе они не могут изменить положение, дел, если за

ними не последует соответствующая организаторская работа, про-

верка исполнения.                          " ••

/. ГЛАВНОЕ —
РЕЗУЛЬТАТ

Можно привести немало приме-
ров хорошо поставленного контро-
ля исполнения, живой организа-
торской работы и настойчивой
борьбы за полное выполнение при-
нятых решений из деятельности

парткома производственного объ-
единения «Ленииградсланец», пар-

тийных бюро цементного и реге-
нератного заводов, шахты «Ленин-
градская», парторганизаций фи-
лиала швейного объединения
«Маяк», консервного завода и
других. Как правило, на заседани-
ях парткома и бюро, на партий-
ных собраниях секретари этих
парторганизаций докладывают об
исполнении ранее принятых поста-
новлений. А коммунисты высказы-
вают свои соображения, привлека-

ют к ответственности тех, кто не
выполняет волю коллектива, про-
являет недисциплинированность.

Можно отметить еще один очень

важный момент в работе вышена-
званных парторганизаций — уме-
ние добиваться в каждом своем
решении ясности, определенности,

тесной связи с задачами дня и
возможностями коллектива. Под-
тверждением сказанному может
служить практика работы партий-
ного бюро регенератного завода,
которое по постановлению горко-
ма партии и собственным разра-
батывает планы мероприятий. Они
оперативно доводятся до ■цеховых
парторганизаций и партгрупп, что
позволяет приобщить к выполне-
нию поставленных задач большую
часть коммунистов. И главное —

партийное бюро требует отчет о
выполнении мероприятий. Поэтому
не случайным является то, что за
год только 6 пунктов постановле-
ний партбюро не выполнены в пол-

ном объеме.

Положительный опыт по орга-
низации и контролю исполнения
принимаемых постановлений на-
коплен на заводе «Сланцы», в
школах города, в других, органи-

зациях. Например, в партийных
организациях производственного
объединения «Ленииградсланец»
на заседаниях парткома, партий-
ных бюро, партийных собраниях
утверждают конкретные организа-
ционно-технические мероприятия,

направленные на техническое со-
вершенствование производства,
внедрение прогрессивной техноло-
гии, улучшение организации тру-
да/ Выполнение всех пунктов в

определенные сроки позволило до-
стичь положительных результатов:
объединение «Ленииградсланец»
досрочно, 20 декабря выполнило
государственный план добычи
сланца, все предприятия объедине-
ния в текущем году сработали ус-

пешно.

Первичные партийные организа-

ции повысили роль и значение

партийных собраний, их содер-
жание и результативность. Кроме
отмеченных партийных организа-
ций, роль партийных собраний как

школы воспитания коммунистов
повышена в строительном тресте
№ 63, совхозах «Аврора», «Ось-
минский», «Родина»,   на  лесоком-

., . «^            л**,"*, /гЬ*.

бинате, в комбинате строительных

материалов. На заводе «Сланцы»
в текущем году в подготовке воп-

росов на партийные, собрания и

заседания парткома приняло уча-

стие 212 коммунистов и беспар-
тийных, в совхозе «Родина» — 60
членов и кандидатов партии, спе-

циалистов.

Повышение общественно-полити-
ческой активности коммунистов,

всех трудящихся  на  осноре при-
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влечения к контролю и исполне-

нию партийных постановлений,
способствовало достижению высо-

ких производственных показате-

лей, в частности, заводом. Коллек-
тив завода «Сланцы» одним из

первых в городе выполнил годовую

программу по объему производст-

ва, а план двух лет десятой пя-

тилетки— 14 декабря 1977 года, им

достигнуто опережение планового

задания по росту производитель-

ности труда на 8,1 процента.

2. ПОВЫШАТЬ
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

Совершенствованию системы
организации и контроля исполне-

ния партийных постановлений спо-

собствует перспективное плани-

рование. Большинство партий-
ных организаций разрабатыва-
ют перспективные планы, ко-

торые . позволяют сосредоточить
внимание на ключевых звеньях

деятельности, создать стройную
систему контроля. Например, в

перспективном плане парткома

производственного объединения
«Ленииградсланец»          отражены

главные направления выполнения

плана экономического и социаль-

ного развития на 1976—1980 годы.

В центре внимания парткома за-

вода «Сланцы» — совершенствова-

ние партийного руководства хозяй-
ством, повышение экономической
эффективности производства и

роста производительности труда

на основе внедрения новой техни-

ки, прогрессивной технологии, пе-

редового опыта, развития социа-

листического соревнования.

Особое значение для повышения

авторитета и боевитости парторга-

низации, усилению авангардной
роли коммунистов имело проведе-

ние собраний с повестками «О лич-

ном вкладе каждого коммуниста

в повышение эффективности и ка-

чества труда коллектива», «О по-

вышении роли каждого коммуни-

ста как политического бойца за
претворение в жизнь планов пар-

тии». Явка на эти собрания была
на 8 процентов выше, чем на дру-

гие партийные собрания. На них

коммунисты  определяли   конкрет-

ную программу действий по до-

стойной встрече 60-летия Великого
Октября, личный вклад каждого

члена партии в дела коллектива,

использование накопленного опыта

для повышения уровня партийной"
работы-

Повестки дня собраний стали

более актуальны, парторганизации

реже рассматривают вопросы, ко-

торые входят в служебные обязан-
ности хозяйственных руководите-
лей служб, отделов предприятий,
организаций, совхозов. В первич-
ных партийных организациях с

количеством более 30 коммунистов

для подготовки вопросов, выработ-
ки постановлений и контроля за
их выполнением привлекаются

члены комиссии, по контролю дея-
тельности администрации. Парт-
комы и партбюро стали шире ис-

пользовать их возможности для

целенаправленной и эффективной
работы.

В практику работы большинст-
ва партийных организаций вошла

постоянная информация коммуни-

стов о выполнении постановлений
партийных собраний, парткомов и

партбюро. Совершенствование си-

стемы контроля исполнения при-

нимаемых партийных постановле-

ний позволяет повысить ответст-

венность кадров, всех коммунистов

за порученный участок работы, до-

биться наивысших результатов при

использовании . внутренних ре-

зервов. Жизнь требует от партий-
ных организаций : во всяком деле

обеспечить личную ответствен-

ность кадров, повышать спрос с

исполнителей. «Когда принимает-

ся решение, — подчеркивал Л. И.
Брежнев, — должно быть совер-

шенно ясно, кто несет за него от-

ветственность. И точно также

должйо быть ясно, кто несет ответ-

ственность, если назревшее реше-

ние своевременно не принимается

или  затягивается».

Но нередко приходится встре-

чаться с такими фактами, когда

обсуждаемый вопрос на партсоб-
рании или партбюро не решается

должным образом лишь потому,

что, принимая постановление, от-

дельные секретари парторганиза-

ций не предусматривают в нем

конкретных мер, обеспечивающих,
решение проблемы, не указывают

сроки и ответственных лиц. По-
этому проконтролировать исполне-

ние общих, никого и ни к чему не

обязывающих постановлений, про-

сто невозможно.

Так, партийное бюро, производст-

венного объединения грузового ав-

тотранспорта за последние два го-

да неоднократно выносило на со-

брания и заседания партийного
бюро вопрос об улучшении подбо-
ра, расстановки и воспитания

кадров. Но так как принимаемые

постановления не отличались кон-

кретностью и не поддерживались

организаторскими мерами и доста-

точной требовательностью со сто-

роны партбюро, то все эти поста-

новления оставались благими по-

желаниями.

К сожалению, такие факты не

единичны, они встречаются и в

других парторганизациях.

Грандиозные и сложные задачи

пятилетки требуют дальнейшего
совершенствования стиля и мето-

дов партийного руководства, рез-

кого повышения политической, ор-

ганизаторской работы в массах,

усиления партийного контроля за

ходом осуществления этих задач.

Именно партийный контроль пред-

стает в свете решений XXV съез-

да~ КПСС как действенное средст-

во повышения эффективности и ка-

чества всей нашей работы
В. ЧЕРЕПАНОВ,

инструктор    организационного'

отдела горкома  КПСС.

СОДЕЙСТВОВАТЬ   ФОНДУ   МИРА
Исполнительный комитет Слан-

цевского городского Совета народ-

ных депутатов утвердил городскую
комиссию содействия Советскому
фонду защиты мира. Возглавляет
комиссию А. А. Павлов — предсе-

датель .исполкома горсовета, его
заместителем утверждена В. П.
Ильина — секретарь ГК КПСС,
секретарем комиссии — Т. П. Оси-
пова — заведующая Сланцевским
городским  архивом.

В состав членов комиссии во-
шли: Н. В.  Игрунова — управля-

ющая Сланцевским отделением

Госбанка, Л. П. Кондрахина —

директор консервного завода,

А. О. Карпов — первый секретарь

ГК ВЛКСМ, Н. А. Лакеев — ди-
ректор индустриального технику-

ма, Г. Г. Манкуни — редактор га-

зеты «Знамя труда», В. Ф. Михай-
лов — секретарь парткома цемент-

ного завода, Н. Ф. Нечаев — сек-

ретарь парткома завода «Сланцы»,
Э. Я. Ткаченков —секретарь парт-

кома производственного объедине-
ния «Ленииградсланец».

ОФИЦИАЛЬНЫЙ

ОТДЕЛ

Состав
огркомитвта

В соответствии с постановле-

нием секретариата ВЦСПС, сек-
ретариата ЦК ВЛКСМ, колле-
гии Министерства просвещения
СССР «О проведении смотра

работы профсоюзных, комсо-

мольских организаций, органов

народного образования по по-

вышению общеобразовательно-
го уровня молодежи, занятой
в народном хозяйстве, «Каж-
дому молодому труженику' —

среднее образование», исполни-
тельный комитет Сланцевского
гОродского Совета народные
депутатов утвердил состав орг-

комитета смотра в следующем

составе: Ю. И. Колтунович —

председатель оргкомитета, за-
меститель председателя испол-

кома, Т. Н. Хераскова — зам.

председателя,          заведующая
Сланцевским гороно; члены

оргкомитета: Н. И. Алексеенко
— заведующая отделом пропа-

ганды . и агитации ГК КПСС,
В. П. Быстрое — второй сек-

ретарь ГК ВЛКСМ, Д, В.. Бо-
рисов — генеральный директор

объединения «Родина», С. И.
Громова — директор школы
работающей молодежи, В. Ф.
Головиэнйн — председатель

райкома профсоюза работников
сельского хозяйства и загото-
вок, Л. Т. Игнатов — директор

цементного завода, Н. А. Ла-
кеев — председатель постоян-
ной комиссии горсовета по на-

родному образованию, дирек-
тор Сланцевского индустриаль-

ного техникума, Н. Ф. Нечаев —

секретарь парткома завода

«Сланцы», А. И. Петров —

председатель теркома профсою-
за рабочих угольной промыш-

ленности, О. П. Светлова — за-

ведующая отделом партийной
жизни газеты «Знамя труда»,

В. А. Федоров — зам. директо-

ра еГПТУ-215.

НОННУРС

В тот день в электромон-

тажной мастерской СГПТУ-215
обстановка была несколько не-

обычной: на рабочем месте ■ма-

стера находились учащиеся.
Они представляли жюри кон-

курса, проводимого на звание

«Лучший по профессии» среди
электромонтажников.

Первый тур начался с теоре-

тической части. Участникам кон-

курса предлагался билет, за
каждый ответ на три вопроса

выставлялись баллы.
Второй тур включал практи-

ческую часть: учащиеся долж-

ны были из деталей собрать
схему люминесцентной лампы.

Звучит команда: «Хронометр
включен!». Началась борьба за
первое место. Вскоре загорелся

сигнал: «Вщзов мастера». Всего
лишь 37 минут потребовалось
Светлане Слепаковой, чтобы за-
кончить работу и включить со-
бранный светильник. Жюри при-
дирчиво осматривает работу
Светланы. Замечаний нет. Ма-
стер даёт заключение: «Отлич-
ная работа».

В результате конкурса, про-
веденного в честь Дня энерге-
тика, выявлены победители. А
вскоре на торжественной ли-

нейке директор училища Ф. А.
Ходжаев зачитал приказ. Свет-
лана Слепакова, победитель
конкурса, награждена Почет-
ной, грамотой и специальным

призом. Олег Тихомиров, за-

нявший второе место, тоже по-

лучает подарок, а Александру
Соловьеву, оказавшемуся на^
третьем месте, объявлена бла-
годарность.

В ознаменование праздника

энергетиков мастеру А. Н. Ва-
сильеву объявлена благодар-
ность за достигнутые успехи в

деле обучения и воспитания

учащихся своей группы.

В. ИВАНОВ,
старший мастер   '

СГПТУ-215.
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Добрым отношением к товарищам, добросовестным — к тру-
ду отличается телеграфистка Сланцевского узла связи Людмила
Михайловна Вейкова.

В прошлом году она была награждена знаком «Победитель
социалистического соревнования 1977 года».

Фото Ю. Терентьева.

ПО КОЛЕНО В СНЕГУ
ЗИМНИЙ ОТДЫХ ШКОЛЬНИКОВ ОРГАНИЗОВАН ПЛО-

ХО -ТАКОЙ ВЫВОД НАПРАШИВАЕТСЯ ПОСЛЕ ДВУХ
РЕЙДОВ ПО ДЕТСКИМ ПЛОЩАДКАМ ГОРОДА.

Первое, на что обратили вни-
мание участники рейда,' была
шумная ватага ребятишек, ка-
тающихся на коньках возле
здания горисполкома. «Где же
им еще заняться этим долго-
жданным зимним развлечени-
ем?» _ це удивились второй
секретарь горкома комсомола
В] Быстрой, инструктор горко-
ма комсомола Т. Чулина и
председатель городского коми-
тета по физкультуре и спорту
А. С. Михайлов. Они еще в
начале декабря проверили го-
товность детских площадок к
зиме: ни на одной из 12 пло-
щадок не было сделано ниче-
го. Членам хоккейных команд,
участвующим в соревновании
на приз «Золотая шайба»,
негде было тренироваться, да
и большая часть ребят была
лишена возможности попробо-
вать себя в зимних видах спор-

та.
Обеспокоенный организацией

зимнего детского отдыха, про-
ведением зимних соревнований,
городской штаб «Комсомоль-
ского прожектора» разослал ру-
ководителям тех предприятий
города, за которыми закрепле-
ны площадки, сообщения и
просьбы исправить сложившее-
ся положение дел.. Забегая впе-
ред, отметим, что в горком
комсомола не поступило до сих
пор ни одного ответа. Вскоре
после рейда «КП» в исполкоме
было созвано совещание. Од-
нако проблемы подрастающего
поколения меньше всего волно-
вали руководителей завода
«Сланцы», регенератного заво-
да, строительного треста № 63,
производственного объедине-
ния грузового автотранспорта
— на совещание их представи-
тели не явились.

2 января была сделана еще
одна проверка, в которой при-
няли участие заместитель пред-
седателя горисполкома Ю. И.
Колтунович, секретарь горко-
ма комсомола Н. Сергеева, зав.
отделом комсомольско-моло-
дежной жизни редакции га-
зеты «Знамя труда» В. Ми-
хайлова. Многие из площа-
док были залиты водой, но...
Во время рейда, в самый раз-
гар школьных каникул, только
на двух катках — на улицах
Баранова и Ломоносова —

можно было увидеть ребят на
коньках. Остальные площадки
пустовали. Да и не мудрено.
Участникам рейда, например, в
поисках катка пришлось обра-
титься за помощью к самым
юным жителям двора по улице
Маяковского, где находится
детская площадка, закреплен-
ная за строительным трестом
№ 63. Всю территорию ее по-
крывал ровный глубокий по-
кров снега. Проваливаясь по
колено в снег, добирались чле-
ны проверочной комиссии до
катка, расположенного на дет-
ской ; площадке в парке шахты

Кв 3. Здесь со времени прове-
дения первого рейда появились
невысокие бортики, издали соз-
дающие иллюзию ' хоккейного
поля.' В прямом смысле участ-
ники рейда сделали попытку
докопаться до льда. Безуспеш-
но — его не было.

Во время проверки не расчи-
щенным оказался каток на дет-
ской площадке «Отважный»,
закрепленной за шахтой «Ле-
нинградская».

Нелегко было догадаться, что
на улице Кирова рядом распо-
ложились две площадки. Рабо-
та на одной из них, той, за ко-
торую отвечает производствен-

ное объединение грузового ав-
тотранспорта, только началась:
здесь расчищали землю отсне-
ГЭ. К соседней, закрепленной за
регенератным заводом, рука
человека не притрагивалась.

Никак не откликнулись на ор-
ганизацию детского отдыха ру-
ководители пассажирского ав-
топредприятия — до сих пор
не залит каток в районе обще-
жития СГПТУ № 215.

Не. расчищен был каток и
хоккейное поле на стадионе
«Химик». Не успели подгото-
виться к запланированному

дню проведения соревнований '
на приз «Золотая шайба», и
лишь с помощью юных спорт-
сменов удалось навести поря-
док на поле и с опозданием на-

чать игру.

Силами нескольких , добро-
вольцев расчищалось поле
спортивного клуба объединения
«Ленииградсланец». Рядом, уже
который день, лежала часть
щитов для коробки. Устано-
вить даже это количество было
невозможно:         отсутствовали
крепления. Несмотря на обеща-
ния расчистить поле к началу
игр на приз «Золотая шайба»,
на катке ничего не изменилось,
Видимо, поэтому представители

объединения отказали в пос-
ледний момент предоставить
поле для проведения этих со-
стязаний, сославшись на подго-
товку к областным соревнова-
ниям по хоккею с мячом, кото-
рые пройдут в конце января.

До сих пор не решен во-
прос с организацией небольшо-
го хоккейного поля для школь-
ников на стадионе «Шахтер».
Следует также отметить, что в
невыгодном положении иахо-

• дятся сланцевские школьники:
в их распоряжении совсем ма-
ло спортивных площадок, а хок-
кеисты на отборочные соревно-
вания из года в год вынужде-
ны выезжать в Большие Лучки.

Весь секреторганизации дет-
ского отдыха заключается не в
проведении одного — двух ме-
роприятий, а требует постоян-
ного контроля и заботы. Иначе
результат будет один — снег
так и будет покрывать и зали-
тые катки, и площадки, не под-
готовленные к сезону.

В. МИХАЙЛОВА.

О проведении

денежно-вещевой

лотереи в 1978 году

Совет Министров  РСФСР   пре-

дусмотрел  проведение  в  1978  го-

ду среди населения денежно-веще-

вой лотереи   на   общую     сумму

126,6 миллиона рублей с подразде-

лением на 9 выпусков,из которых

один    «Праздничный»,  приурочен-

ный к Международному женскому

Дню 8 марта, и установил,      что

продажа   билетов    денежно-веще-

вой лотереи производится   в сбе-

регательных   кассах,     магазинах,

предприятиях      связи,       киосках

«Союзпечати»,  на   стадионах,      в

парках,    театрах,   железнодорож-

ных   поездах,     предприятиях  об-

щественного питания, на вокзалах

и т. д. Продажа лотерейных   биле-,
тов    производится      работниками
указанных предприятий,  учрежде-

ний и организаций наряду ср. всей
основной работой или через упол-

номоченных   для   этой  цели  лиц.

Лицам,     продающим    лотерейные
Оилеты, выплачивать вознагражде-

ние в размере 2 процента от сум-
мы  проданных  билетов.

На основании постановления Со-
вета Министров РСФСР исполни-

тельный комитет Сланцевского го-

родского Совета народных депута-

тов утвердил распределение сумм
денежно-вещевой лотереи 1978 го-

да среди населения по отдельным
предприятиям и организациям —

распространителям лотерейных
билетов; обязал руководителей
центрсберкассы, торга, райпо, ком-
бинатов общественного питания и
бытового обслуживания, районно-
го узла связи, агентства «Союзпе-
чати», пассажирского автопред-

приятия. Дворца культуры завода
«Сланцы», Дома культуры горня-

ков, клуба «Шахтер», кинотеатра
«Труд», трансагентства, аптеки,

магазина № 20 «Ленкнига» : свое-
временно получать билеты денеж-
но-вещевой лотереи, обеспечить их
полную реализацию и своевремен-

ную сдачу выручки в центральную
сберегательную кассу; установить,
что" выдача вещевых выигрышей
по денежно-вещевой лотерее будет
производиться в магазинах №№ 4,
17, 20 торга и № 80 райпо.

Руководству горторга предло-
жено в срок до 1 февраля 1978
года обновить и расширить вы-
ставку товаров, предусмотренных
в качестве вещевых выигрышей в
магазине № 17 «Октябрьский»,
центральной сберегательной кассе
проводить агитационно-рекламные

мероприятия, направленные на по-
пуляризацию денежно-вещевой ло-

тереи.

Рекомендовано постоянной пла-
ново-бюджетной комиссии горсове-
та рассматривать на своих заседа-
ниях ход работы по распростране-
нию билетов денежно-вещевой ло-
тереи в 1978 году.

Вряд ли кому сегодня не

знакомы эти небольшие голу-

бенькие автобусы — автоклубы
отдела культуры горисполкома.
Иногда они появляются на селе

вечером, привозя участников
художественной самодеятель-
ности. Днем их можно увидеть
у фермы. И всем ясно--в крас-

ном уголке во вре-
мя обеденного .пе-
рерыва идет лите-

ратурно - музы-

кальная компози-

ция, или лекция.

Чтобы работа
клуба на колесах

приносила большую отдачу, ра-

ботники ? культуры стараются

держать связь с партийными
и профсоюзными комитетами

совхозов. На этот год заведу-

ющая автоклубом № 1 В. Ста-
рателева (а таких автоклу-
бов в отделе культуры три)
составила совместный договор
с управлением совхозов на
культурное обслуживание на-

селения. Обдумана тематика
кинолекториев. Это будет шко-
ла здоровья, организованная с

помощью работников Дома са-

нитарного просвещения. Начи-
ная с 7 января она начнет
свою работу в механических
мастерских Гостиц, Загривья,
Новоселья, Овсища.

Для животноводов откроется
кинолекторий «Человек и за-

кон». Это станет ведущей те-

мой автоклуба в нравственном
воспитании трудящихся. С  ян-

варя по м^й автоклуб при-
мет активное участие в уяе-/
бе по гражданской оборонен
наряду с лекциями организуя"-
показ тематических кинофил'ь- ;

МОВ.                                                              ;    '
Богата и разнообразна тема-

тика работы автоклуба. Одна-
ко    ведущая в  этом; ударном

ГОРИЗОНТЫ   МУЛБТУРЫ

году пятилетки, будет напрс|в- :;
лена на помощь работникам
сельского хозяйства в их тру-

де. Согласно рааработаннрму
совместно со специалистами
совхозов плану на год живот-

новоды, полеводы, механизато-
ры прослушают ряд лекций,
которые помогут глужбе понять
специфику сельскохозяйствен-
ного труда,, , разбираться во

всех его тонкостях.'
В этом году, как и прежде/

автоклуб №' 1 плкнируе'г ^де- 1 '
лать двадцать выездов на село.

Он привезет лекцию на произ-
водственную тему и концерт,

расскажет об изобразительном
искусстве и музыке, познако-

мит с народным самодеятель-

ным творческим талантом., Та^
ков будет вклад клуба на ко-

лесах в новый трудовой год
пятилетки.

Б. ДМИТРИЕВА.

СЛУЖБА    3 Д О РОВ Ь Я

О ЯЗВЕННОЙ  БОЛЕЗНИ
Довольно часто можно услы-

шать недоуменный вопрос:
«Питаемся мы, доктор, хорошо,

:■ а вы говорите, что у меня язва

желудка. От чего же тогда
она?».

Дело в том, что не недочеты

питания лежат в основе язвы

желудка и 12-перстнОй- кишки.

К ее развитию ведут другие
факторы: нервные перегрузки,

расстройства в сложном меха-

низме, ведающем выделением

желудочного сока и регуля-

цией его кислотности, иногда
наследственная предрасполо-

женность и только отчасти по-

грешности в рационе или ре-
жиме питания.

Что прежде всего замечает

обычно заболевший? То, что с
некоторых пор стоит ему не

поесть вовремя, — появляются

боли- в верхнем отделе, живо-

та, иногда они возникают

ночью, даже после самых, каза-

лось бы, «нейтральных» блюд,
досаждают изжога и отрыжка,

чувствуется усталость. Никогда
не следует пренебрегать этими

симптомами, наоборот, они »—

прямой повод для визита в по-

ликлинику. И чем раньше он

состоится, тем лучше.
Если анализы подтвердят

диагноз, врач введет на полто-
ра —два месяца особую 4 —6-ра-
зовую противоязвенную диету.
Основное ее назначение — ща-

дить          желудочно-кишечный

тракт от нежелательных меха-

нических и химических воздей-
ствий. С этой целью из меню

изымаются мясчые г рыбные : -!Др
крепкие овощные ^начары; ; жвр-

ные сорта ;; мяса и рыбы, 'со- _

ленья, копчености, маринады,
■ всякие консервы, кроме . овощ-
ных и фруктовых, черный хл^б,
холодные напитки. .Назначается
курс лечения — лекарственного

и физиотерапевтического.
Сразу же надо предостеречь

от всяких попыток разделаться
с болезнью домашними, зна-

харскими средствами V- они
пойти никогда не помогают, а;

порой ухудшают состояние.
Как предупредить этот оче^ь

неприятный недуг? Каких-то
специфических мер профилак-
тики нет. Но есть несколько бо-
лее общих рекомендаций. Себе-
временно начинать лечить лю-

бое заболевание органов брюш-
ной полости. Не злоупотреб-
лять крепкими напитками и ку-

рением, поскольку слизистая

оболочка, выстилающая желу-

дочно-кишечный тракт, очень
чувствительна к воздействиям
алкоголя и никотина. Правиль-
но питаться — без больших'
перерывов и без излишних при-

страстий к острому. Беречь
нервную систему.

Г. ДОРОНИН,
врач

(ЦНИИ   санитарного   про-
свещения).

ВАС   ОБСЛУЖИВАЮТ?]

КОЛЛЕКТИВЫ -

УДАРНИКИ
Юбилейный год принес особую

радость двум коллективам комби-
ната  бытового   обслуживания.

Бригада по пошиву брюк из

ателье № 2 Л. Д. Петровой ус-

пешно справилась со своими обя-
зательствами, а производственное

годовое задание выполнила еще в

сентябре.
В счет апреля 1978 года трудит-

ся коллектив цеха фотографии и
фотокерамики, руководит которым^
М. Б. Эпштейн. Успех — в твор-
ческом подходе к делу. Коллек-
тив освоил цветное фОто, осущест-
вил -ряд других интересных заду-
мок по изготовлению фото.

В этих коллективах значительно
улучшился и ряд других показа-
телей, возросла культура обслужи-
вания, повысилась ответственность

каждого за отведенный ему уча-
сток работы.

Накануне Нового года фабрич-
ный комитет профсоюза комбина-
та бытового обслуживания решил
присудить бригаде • Петровой и

цеху высокие звания — коллек-
тивов коммунистического труда.

ПЛАН ГОДА-
Д0СР0ЧН0

Коллектив комбината общест-
венного питания на три дня рань-
ше срока завершил годовой план
по выпуску продукции собственно-
го производства.

При плане 2 миллиона 821 тыся-
ча рублей пищевики дали продук-
ции на 2.843,9 тлгсячн рублей и
перекрыли почти на восемь тысяч
рубеж, арачавшийся в социали-
стических обязательствах на юби-
лейный год.

Успешной работе в значительной
мере способствовал трудовой подъ-

ем, разгоревшийся в ознаменова-
ние 60-летия Великого Октября,
организованные в связи с этим вы-

ставки-продажи, освоение новых

блюд, проведение дней националь-

ных кухонь, борьба за лучшее ме-

сто в соревновании в честь вели-

кой даты.

ДИПЛОМЫ -
ЗА ОФОРМЛЕНИЕ

В преддверии Нового года в го-
родском торге был организован

конкурс на лучшее офорйление
магазина к празднику. При этом
бралось во внимание оформление
витрины, торгового .зала, реклама
товаров.

Победителем конкурса стал ма-
газин № 46. Ему вручен диплом
первой степени управления гор-
торга. Второе и третье' места за-
няли работники магазинов : № 45
универмаг и № 4 «Радуга». Им
были присуждены дипломы- соот-
ветственно второй и третьей сте-
пеней.

Почетные грамоты за выдумку
в оформлении торгового зала, хо-
рошую рекламу товаров получили
коллективы магазинов № 17 «Ок-
тябрьский», хозяйственных това-
ров № 23 и № 26 «Детский -мир».



Н о р р о с-

п о н д е н т ы

ТАСС и АПН

сообщают...

ПРАВО НА САМООПРЕДЕЛЕНИЕ

; В Московском ордена Ленина Государственном цирке идет новая

программа — представление в двух отделениях, в котором принима-

ют, участие известные артисты советского цирка.

В клоунадах, интермедиях, репризах — народный артист СССР
Олег Попов.

На верхнем снимке хлева: выступает народный артист СССР
Олег Попов.

На верхнем снимке справа: номер из аттракциона «Забавные
медведи», под руководством заслуженной артистки РСФСР Эльвиры
Подчерниковой.

На нижнем снимке: выступают артисты цирка.

Фото В. Черединцева.                                     Фотохроника ТАСС

ТЕНЬ  «БЕЛОЙ СМЕРТИ»ТЕНЬ  «БЕЛОЙ СМЕРТИ» НАД ТОКИО

И о р р в о-

п о н д е н т ы

ТАСС и АПН

сообщают...

ЛООПРЕДЕЛЕНИЕ
ранить законных представите-

лей арабского народа Палести-
ны от участия в решении своей
собственной судьбы. В этой
связи кощунственным фарсом
звучат разглагольствования из-

раильского лидера о «взаим-

ном праве на расселение» евре-

ев на Западном берегу Иорда-
на и арабов в Израиле. Ведь
за всю историю существования

еврейского государства на его

территории не было создано ни

одного нового .арабского посе-

ления, зато были стерты с ли-

ца земли сотни палестинских

деревень. Более половины трех-

миллионного арабского народа

Палестины, по данным ближне-
восточного агентства по делам

палестинских беженцев, зареги-

стрировано как беженцы, а на

оккупированных арабских тер ;

риториях, но сообщениям аме-

риканского журнала «Тайм»,
создано 93 израильских посе-
ления, в том числе 51 на Запад-
ном берегу Иордана.

Таким образом, «взаимное

право на расселение» является

не чем инЫм, как попыткой
дальнейшей, но уже в рамках

законности, колонизации араб-
ских земель. Израильский план

«мирного урегулирования» ка-
тегорически отвергается в

арабских странах и в первую

очередь жителями оккупиро-

ванных территорий. «Мы, —

сказал в этой связи мэр города

Рамаллах Карим Халаф, — со-

гласимся только на независимое

палестинское государство». Яс-
но, что только восстановление

законных прав арабского наро-

да Палестины и вывод войск со

всех оккупированных в 1967
году арабских территорий, мо-

жет открыть реальный путь к

установлению прочного мира в

данном районе.
«Мир придет в Палестину

тогда, — справедливо отмеча-
ла иорданская газета «Джор-

, дан тайме», —.когда будут лик-

видированы корни и плоды аг-

рессии, а не тогда, когда они
будут официально узаконены,
как это предусматривается

предложениями Бегина».
Д. ПАВЛОВ.

(АПН).
Амман.

Как только над Токио опу-

скаются вечерние сумерки, весь
район Тиндзы вспыхивает нео-

ном реклам. Назойливые зазы-
валы, приглашают посетить

дансинги, кинотеатры; . бары и
кабаре. Жаждущая развлече-

ний публика стекается сюда со

всех концов , города и подчас

веселье длится до утра.

■Последнее время в японской
столице все чаще можно услы-
шать о том, что на Гиндзе мож-

но при желании «побаловаться»
и наркотиками, например, мари-

хуаной. Естественно, подобное
«удовольствие» по карману не

каждому: грамм героина, на-

пример, стоит не один десяток
тысяч иен.

В Японии торговля наркоти-

ками запрещена законом, опре-

делены и меры наказания. Од-
нако бизнес на их продаже

продолжает процветать.

Львиная доля ввозимого в

Японию шшума поступает из

стран Юго-Восточной Азии. 06-

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,
пятницам и субботам

работанные на месте маковые
зерна переправляются в Гон-
конг, а отсюда через Южную
Корею или Тайвань они попа-

дают в руки японских гангсте-

ров.

Круг лиц, потребляющих дур-

манящее зелье, известен япон-

ской полиции. В основном это

представители богемы. Их связь

с гангстерами настолько проч-

на, что в токийской полиции

считают: до тех пор пока она

не будет разорвана, ликвидиро-

вать синдикат торговцев нар-

котиками невозможно.

Среди японской обществен-
ности растет беспокойство ро-

стом наркомании и среди мо-

лодежи, Одной из причин этого,

как считают здесь, является

разочарование японской моло-

дежи в жизни, осознание соб-
ственного бессилия при столк-

новении с жестокой действи-
тельностью общества потребле-
ния, ее неуверенность в буду-
щем.

по-израильски
В арабском мире продолжа-

ют обсуждать так называемые

«мирные предложения» премь-

ер-министра Израиля Бегина,
смысл которого сводится к

предоставлению палестинцам,

проживающим на оккупирован-

ном Израилем Западном бере-
гу реки Иордан и в секторе Га-
за, призрачного права на «са-

моуправление и автономию»

при сохранении оккупационного,
режима. «Мирные предложе-

ния» Бегина, по мнению поли-

тических обозревателей, явля-
ются ответом Израиля, полу-

чившим благословение Вашинг-
тона, на капитулянтскую «ини-

циативу» Садата.
Напомним, что после поездки

египетского президента в окку-

пированный Израилем Иеру-
салим каирская и западная пе-

чать приложили немало усилий
для того, чтобы убедить ара-
бов и мировую общественность
в том, что израильскому руко-
водству якобытеперь ничего не

'■ остается, как пойти на ответ-
ные уступки арабским странам.
Утверждалось, что в противном
случае, Израиль-де разоблачит
себя в глазах всего мира как

агрессор и окажется в глубо-
кой политической изоляции. Од-
нако время, прошедшее после
поездки египетского президен-
та в Израиль, не принесло ка-

' ких-либо существенных йзме-
йений в позиции Тель-Авива.
Напротив, сепаратные действия
египетского руководства, при-
ведшие к глубокому расколу в
арабском мире/ лишь усилили
амбиции израильских агрессо-
ров, не желающих ни отдавать
арабам захваченные у них зем-
ли, ни тем более удовлетворить
законные права арабского наро-
да Палестины.

Израильский премьер выдви-
гает, идею, которая, по словам .

амманской газеты «Джордан
тайме», — является по своей
природе грабительской и коло-

ниалистской». Согласие на пре-
доставление мнимой автономии

: жителям оккупированных араб-
ских территорий направлено
прежде всего на то, чтобы уст-

С наркоманией ведется актив-

ная борьба, однако этого не-

достаточно, констатирует мест-

ная печать. Га1зеты рассказы-

вают о том, как да практике

претворяется, скажем, «закон о

контроле над марихуаной».
Только за последние два —три

года количество преступлений,
связанных с употреблением
различных наркотиков, вырос-

ло почти в два раза, а число

арестованных достигло двух

тысяч человек в год. Из них

немногим более двухсот человек
было осуждено, причем подав-

ляющее большинство условно.

«На таможне в аэропорту
Ханэда, — рассказывает кор-
респондент столичной «Иомиу-
ри», — с большой строгостью
проверяют - наличие драгоцен-
ностей, сигарет, однако в отно-
шении марихуаны проверка на-
столько формальна, что ввоз ее
практически свободен».

Наркомания — это социаль-

ное бедствие, от которого стра-

дает все общество. Употребле-
ние наркотиков теснейшим об-

разом связано с ростом пре-

ступности. Может быть, и не

стоило бы еще раз это повто-

рять, если бы не одно обстоя-

тельство: многие японцы стано-

вятся наркоманами сознатель-

но.

Их толкает к этому капита-

листическая действительность,
бесперспективность дальнейше-
го существования. Отчаявшись
обрести подлинные духовные

ценности, они попадают в лип-

кие сети торговцев наркотика-
ми, чтобы после употребления .

«веселенькой травки» найти ил-

люзорную свободу, отвлечься от
постылых  будней.

К. ДЕРИБАС,
собств. корр. АПН.

Токио.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Анатолию Васильевичу
СЫРОВУ

Поздравляем с 40-летием. Жела-
ем здоровья, счастья, долгих 'лет

жизни.

Сестры.

.   Нине Ивановне
ЗИНОВЬЕВОЙ

Самый дорогой наш человек —■

милая мамочка! Поздравляем тебя
с юбилеем. Желаем отличного здо-

ровья, долгих лет жизни и много

радостей.
Дети.

Нине Ивановне
ЗИНОВЬЕВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем крепкого здоровья, счастья и

успехов в труде.-
Коллектив магазина № 50.

Евгении Никандровие
АКУЛОВСКОЙ

,   Поздравляем   Вас    с   юбилеем.
Желаем  хорошего  здоровья,  дол-

гих лет жизни и много, много лет
трудиться на производстве.

Коллектив ЖЭК № 3 УЖКХ
Л ПО «Ленииградсланец».

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 6 янва-

ря — «Схватка в пурге». Начало в

17, 19, 21 час. «Конек- Горбунок».
Начало в 15 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
6 января ----- новый художествен-

ный фильм (Индия) «Пароль «Го-
лубой лотос». (Две серии). Нача-      .

ло' в   17, 20 часов.                             л
КИНОТЕАТР «ТРУД». 6 янва- Г

ря — новый французский художе-

ственный фильм «Ничего не случи-
лось». Начало в 12, 14, 16, 18.15,
20.10, 22 часа. Для детей. «Ни дня
без приключений». Начало в 10
часов 30 минут. 7 января — но-
вый цветной художественный
фильм «Легенда о Тиле». Фильм
1-й. (Две сепии). «Пепел Клааса».
Начало в 12, 15, 18.15,21 час. Для
детей. Сборник мультфильмов. На-
чало в 10 часов 30 минуте

КЛУБ «ШАХТЕР». 6 января —

«Преступление». Фильм 2-й. Нача-
ло в 17, 20 часов. Для детей. «По-
трясающий Берендеев». Начало в
13 часов.

СЛАНЦЕВСКОЕ
РО «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

объявляет прием

на 6-месячные курсы

ТРАКТОРИСТОВ.
За справками обращаться в

отдел кадров до 10 января
1978 года, -
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КОМБИНАТУ
БЛАГОУСТРОЙСТВА

ТРЕБУЮТСЯ

ГАЗОЭЛЕКТРО-
СВАРЩИК,                                   (
АВТОСЛЕСАРИ.

2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТАРОРЕМОНТНОМУ

УЧАСТКУ

ТРЕБУЕТСЯ

ШОФЕР на автопогрузчик.

Обращаться; г. Сланцы, Ком-
сомольское шоссе, дом № 11,
тароремонтный участок.

1—1

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКОМУ   ЗАВОДУ
ЛПО «ЛЕНИИГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ТОКАРИ,
ТОКАРИ-РАСТОЧНИКИ,
ФРЕЗЕРОВЩИКИ,
СЛЕСАРИ.
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Коллектив бл агоустройства 1
города  выражает соболезнова- 1
пне Барцевой Лидии Петровне 1
по поводу смерти отца.
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